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令和２年１月 加茂市長定例記者会見 

Ｒ２．１．８（水） １０：００ 

 

 

１．行財政健全化推進計画（案）について 

 

行財政健全化推進計画の素案については、11/26（火）の有識者会議及び

12/10（火）の市議会全員協議会でご意見をいただき、行財政健全化推進会議

を経て、12/17（火）に計画案を公表いたしました。 

 

この計画案については、12/17（火）から 1/10（金）までパブリックコメン

トで市民や市内の事業所に勤務する方などからご意見を募集するとともに、

12/21（土）から 12/26（木）に市内 5ヶ所で開催しました「市長との座談会」

で、ご意見をお聞きしたところです。 

 

座談会には、合計 245名と大勢の皆様からご参加していただき、いろいろ

なご意見を聞くことができました。改めて感謝を申し上げます。 

 

1/10（金）のパブリックコメント受付終了後、皆様からいただいたご意見

を踏まえまして、行財政健全化推進会議を経て計画を策定いたします。 

 

 

２．大島親善訪問について 

 

今月の末、1月 25・26日に友好都市の東京都大島町へ親善訪問し、第 65回

椿祭りへ参加してまいります。 

 



2 

 

例年ですと、前日の金曜日に出発して熱海を経由して大島町を訪れていま

したが、今年からは東京の竹芝からジェットフォイルで約 2時間かけ、直接

訪れます。 

 

訪問団は市長の私を団長に、市議会議員 5名、連合婦人会 10名、商工会議

所 7名、ライオンズクラブ 10名、踊りの団体は今年はザ・松坂で 21名、ミ

ス雪椿 1 名、それと加茂駅長さんと随行で職員が 3 名の総勢 59 名で行って

きます。 

 

大島町は今年の 9月、台風 15号で大きな被害に遭われましたので、お見舞

いを申し上げ、今春の雪椿まつりへの来訪をお話ししてきたいと思っていま

す。 


